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Transcribimos un resumen de noticias importantes en el área laboral, publicadas el día 27 de
agosto 2019.

  

'Vamos en la ruta correcta' con la creación de empleos: Luisa María Alcalde. (Zenyazen
Flores).En la víspera del Primer Informe del presidente Andrés Manuel López Obrador, la
titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Luisa María Alcalde, negó que
sea un pendiente la generación de empleos, por el contrario, sostuvo que la dependencia
avanza por la ruta correcta en los programas prioritarios del gobierno. A pregunta expresa
sobre si es un pendiente del Gobierno la generación de empleos formales, la funcionaria
respondió: "no, no, consideramos que vamos bien, vamos por la ruta correcta". Entrevistada
luego de su participación en el Foro “Compromiso de Citibanamex con los Jóvenes de México”,
señaló que la Secretaría ha avanzado en las prioridades establecidas desde el inicio, las cuales
son: el programa de Jóvenes Construyendo el Futuro, la implementación de la Reforma Laboral
y el incremento del salario mínimo. "Hemos tenido impactos buenos y contundentes que nos
hacen sentir confiados de que vamos a seguir por ahí", afirmó Alcalde. Comentó que también
están trabajando de forma coordinada con el IMSS, la Procuraduría Fiscal y el SAT para todo lo
relacionado con la subcontratación, es decir, "cuando se maneja de manera abusiva como ha
venido sucediendo, pues hemos tenido ya algunos buenos resultados y vamos a seguir con
esas prioridades planteadas desde un inicio". Sobre si la STPS solicitará para el próximo año
más presupuesto para el programa de Jóvenes Construyendo el Futuro, se limitó a contestar
que "vamos a tener suficiente presupuesto para tener a más jóvenes aprendices, y que como
hoy sigamos creciendo la red tanto de empresa como de jóvenes". Durante el foro, la titular de
la STPS dijo que el programa ya suma 900 mil jóvenes vinculados en centros de trabajo
ubicados tanto en la sierra como en ciudades, lo que consideró como positivo pues se está
incluyendo a personas que no tenían opciones de conseguir experiencia laboral. "Llevamos
muchos años dándole la espalda a jóvenes y por eso era muy importante que este gobierno y
esta administración abrieran las puertas. Hemos logrado quitar el estigma de que los 'ninis' son
personas que no tenían ganas", afirmó. Resaltó que muchos de esos jóvenes vinculados antes
de la capacitación no tenían cuenta bancaria, pero ahora todos ellos reciben una cuenta
bancaria a su nombre, lo que ayuda al esfuerzo de inclusión financiera. (Financiero)
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/vamos-en-la-ruta-correcta-en-la-creacion-de-empleo
s-luisa-maria-alcalde
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STPS, IMSS y SAT suman fuerzas para combatir abusos en el outsourcing. (Blanca
Juárez).La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) comenzó tareas de coordinación
con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) para combatir los abusos de los derechos
de los trabajadores a través del outsourcing, informó la encargada de la política laboral del
país, Luisa María Alcalde. La titular de la STPS explicó que en la estrategia para combatir
malas prácticas de tercerización en la Iniciativa Privada también participan la Procuraduría
Fiscal y el Servicio de Administración Tributaria (SAT). Estas acciones se suman a los
convenios de colaboración entre el IMSS y el SAT para atender las demandas de mayor
supervisión en la subcontratación de trabajadores. De cara al primer Informe de Gobierno,
consideró que la dependencia que ella encabeza ha logrado buenos resultados en el primer
año de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. Jóvenes Construyendo el
Futuro (JCF), la reforma laboral y el incremento del salario mínimo son los tres principales
logros, enumeró. La funcionaria asistió a la presentación de una serie de programas dirigidos a
la juventud por parte de Citibanamex. “Hemos tenido impactos buenos, contundentes. Lo que
nos hacen sentir confianza en que vamos a seguir”, agregó. El banco invertirá 92 millones de
pesos “para impulsar el desarrollo laboral de los jóvenes mexicanos”, dio a conocer Ernesto
Torres Cantú, director general de Grupo Financiero Citibanamex. (Economista)
https://factorcapitalhumano.com/destacado-home/stps-imss-y-
sat-suman-fuerzas-para-combatir-abusos-en-el-outsourcing/2019/08/

  

Insistirá CTM en buscar amparos contra la reforma laboral. La Confederación de
Trabajadores de México (CTM) insistirá en la presentación de amparos contra la reforma
laboral pese a haber sido rechazados varios de los recursos que promovió. Su dirigente, Carlos
Aceves del Olmo, indicó que ahora serán las delegaciones estatales de la CTM las que
presentarán amparos por medio de instancias locales. La CTM prepara reuniones con sus
integrantes y equipos de abogados en Puebla, Chiapas, Tabasco, San Luis Potosí, Jalisco,
Sonora y Coahuila, desde donde se presentará amparos antes juzgados en dichas entidades.
“En los distintos estados hay organismos judiciales que les toca esa parte (...) eso es lo que me
reportan los abogados. Si hay cuestiones que sean absolutamente indispensables siga
adelante, y que la economía no se rompa pero que no afecte la economía de los trabajadores
ni los derechos que ya tienen ganados, pues en la política se negocia, pero de momento no, y
menos queremos que haya manos externas”, indicó Del Olmo. La semana pasada, el también
senador priísta se reunió en Palacio Nacional con el Jefe de la Oficina de la Presidencia de la
República, Alfonso Romo, con quien dialogó sobre la reforma laboral y los amparos que ha
promovido esta central. Después de que varios de los recursos fueron rechazados, Aceves del
Olmo recalcó que “en la cuestión judicial nunca se gana todo o se pierde todo, pero nosotros
seguimos, porque como creemos que tenemos la razón, nos darán la razón al final”. Aseguró
que hay sindicatos en Estados Unidos que presumen que fueron ellos quienes crearon las
nuevas leyes laboral. El líder cetemista sostuvo, además, que hay condiciones para aumentar
los porcentajes que reciben los trabajadores en el reparto de utilidades de cara la próxima
revisión de la norma, misma que se debe revisar cada diez años por ley. (Jornada)
https://www.jornada.com.mx/ultimas/2019/08/26/insistira-ctm-en-buscar-amparos-contra-la-refo
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Critican diputados amparos de la CTM contra Reforma Laboral. Líderes sindicales de la
Confederación de Trabajadores de México (CTM) y del Sindicato Nacional Minero Metalúrgico
buscan frenar la entrada en vigor de la Reforma Laboral, con la promoción de amparos porque
afecta el control sobre la clase trabajadora, denunció Marco Antonio Medina, diputado federal
de Morena. “En efecto, considero que hay una serie de medidas que se están llevando a cabo
para evitar la vigencia de la Reforma Laboral; tenemos una oposición de los líderes
tradicionales que no quieren atenerse a las transformaciones del país”, subrayó. En entrevista
con La Razón, Medina Pérez dijo que no hay interés del Gobierno federal por entrometerse en
la vida interna de las agrupaciones, sino de la misma sociedad y de los trabajadores, situación
que rechazan los dirigentes gremiales, quienes, acusó, quieren mantenerse con esquemas del
pasado, en los que sólo ellos negociaban los Contratos Colectivos de Trabajo. “Considero que
hay una serie de medidas que se están llevando a cabo para evitar la vigencia de la Reforma
Laboral; tenemos una oposición de los líderes tradicionales que no quieren atenerse a las
transformaciones del país” “No es el Gobierno, la que obliga es la Constitución y la misma
Reforma Laboral, por lo que recomendaría que los líderes sindicales entraran en un proceso de
revisión o transformación, porque ya no van a poder continuar con las mismas prácticas, tienen
que cambiar sus métodos de trabajo; nosotros no estamos en contra de ningún liderazgo, sino
de prácticas añejas”, enfatizó. En su edición de ayer, este rotativo dio a conocer que la CTM
prevé registrar hasta mil nuevos amparos de agrupaciones afiliadas a esta central obrera para
frenar el proceso de revisión de los Contratos Colectivos de Trabajo. Al respecto, el morenista
comentó que ahora, con la Reforma Laboral, la ley obliga a que cada trabajador tenga una
copia del contrato que rige las normas laborales de la empresa para la que trabaja, que se
llevará a cabo en los próximo cuatro años, tiempo en el que habrá una revisión, proceso por el
que se “están amparando de manera indebida”. (Razón)
https://www.razon.com.mx/mexico/critican-diputados-amparos-de-
la-ctm-contra-reforma-laboral/

  

El Contador.3. Tras el acuerdo migratorio con Estados Unidos, el cual inició el pasado 10 de
junio, el gobierno de Andrés Manuel López Obrador modificó los lineamientos de operación del
programa Jóvenes Construyendo el Futuro e incluye entre sus beneficiarios a migrantes. Las
reglas que entraron en vigor el 28 de junio contemplan la inscripción de personas extranjeras al
programa que pretende capacitar a dos millones 300 mil jóvenes. El objetivo es que los
beneficiarios se incorporen a un taller, comercio o empresa para desarrollar nuevas
habilidades, por lo que se les otorga una beca de tres mil 600 pesos mensuales hasta por un
año además de que se les ofrece cobertura médica. (Excélsior)
https://www.dineroenimagen.com/el-contador/el-contador/113422

  

Desbalance. CitiBanamex quiere más jóvenes.Nos cuentan que en CitiBanamex, de Ernesto
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Torres Cantú, están muy entusiasmados con el programa del gobierno federal Jóvenes
Construyendo el Futuro, promovido por la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde. Nos
explican que desde Citi, su matriz en Nueva York, se destinaron 40 millones de pesos para
este programa, distribuido a través de ocho organizaciones sociales. Por cierto, nos cuentan
que el banco espera una reactivación de las inversiones hacia el cierre del año, de manera que
el estancamiento de la actividad económica observado durante el primer semestre puede
empezar a revertirse en los próximos meses. Por lo pronto, CitiBanamex y el resto del negocio
bancario en México esperan un crecimiento del sector apenas de 5%, como consecuencia de la
lenta actividad en el primer año de gobierno de la 4T.(Universal)
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/hacienda-trabaja-en- domingo
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